
Евпаторийский институт социальных наук (филиал) 

ФГАОУ ВО «КФУ имени В. И. Вернадского» 

Протокол заседания Директората 

23.01.2024           № 6 

 

Председатель заседания       Н. А. Глузман 

Ученый секретарь        Ю. К. Картавая 

 

Присутствовали: Н. А. Глузман, Ю. К. Картавая, Н. В. Давкуш, А. В. Хитрова, 

Я. А. Ивлева, И. Б. Каменская, А. Т. Ковалевич, М. В. Щербатая. 

 

Повестка дня: 

1. О результатах проверки ВКР в системе «Антиплагиат-ВУЗ» (Давкуш Н. В.). 

2. О результатах научно-исследовательской деятельности обучающихся 

(Картавая Ю. К.). 

3. О вопросе обеспечения своевременной оплаты за обучение (Литвиненко Е. А.). 

4. Разное. 

4.1. На контроль: О подготовке ОПОП по специальности 44.02.05 Коррекционная 

педагогика в начальном образовании в соответствии с принятием нового ФГОС СПО 

(Хитрова А. В.). 
 

1. Слушали: информацию зам. директора по учебно-воспитательной и научной 

работе, доцента, к.п.н. Давкуш Н. В. о результатах проверки ВКР в системе «Антиплагиат-

ВУЗ». Отметила, что все поданные для загрузки выпускные квалификационные работы, 

успешно прошли проверку в системе «Антиплагиат-ВУЗ». Давкуш Н. В. обратила 

внимание на то, что два обучающихся были отчислены и один ушел в академический 

отпуск. 

Постановили (единогласно): 

1.1. Информацию Давкуш Н. В. принять к сведению. 

 

2. Слушали: информацию доцента кафедры филологических дисциплин и методик их 

преподавания, доцента, к.п.н. Картавой Ю. К. о результатах научно-исследовательской 

деятельности обучающихся. Отметила, что всего по институту приняли участие 23 

обучающихся (в 2022 году было 27), что говорит о спаде числа конкурсантов. Общее число 

научных студенческих статей по институту увеличилось, но только за счет кафедры 

начального, дошкольного и психолого-педагогического образования, на других кафедрах 

наблюдается некоторый спад показателей. 

Постановили (единогласно): 

2.1. Информацию Картавой Ю. К. принять к сведению. 

2.2. Заведующим кафедрами проинформировать преподавателей об обязательной 

публикационной активности студентов. 

 

3. Вопрос обеспечения своевременной оплаты за обучение был перенесен на 

следующее заседание в связи с больничным докладчика, Литвиненко Е. А. 

Постановили (единогласно): 

3.1. Вопрос обеспечения своевременной оплаты за обучение перенести на следующее 

заседание. 

 

4. Разное. 

 

4. 1. Слушали: информацию доцента кафедры начального, дошкольного и психолого-

педагогического образования, к.п.н., Хитровой А.В. о подготовке ОПОП по специальности 



44.02.05 Коррекционная педагогика в начальном образовании в соответствии с принятием 

нового ФГОС СПО. Отметила, что в настоящий момент все новые дисциплины 

разработаны, работа по корректировке компетенций закончена. Учебный план находится 

на проверке и согласовании в Симферополе. 

Постановили (единогласно): 

4. 1. 1. Информацию Хитровой А.В. принять к сведению. 

 

 

Директор института        Н. А. Глузман 

Ученый секретарь        Ю. К. Картавая 

 

 


